



propose

« ROUTE 60 »:

Projection-débat

Vendredi 22 Novembre à 20h30

à Boulogne sur Gesse

(salle du Cinéma, à la Communauté de Communes) v.o. sous-titrée

Le réalisateur de ce film, Alaa Ashka, Palestinien citoyen d'Israël, entreprend un voyage en Cisjordanie à la recherche d'une partie de son identité qui lui a été cachée pendant sa jeunesse. Durant ce voyage intime, il va observer des situations absurdes et contradictoires avec sa perception du monde. Quand il absorbe ce nouvel environnement, il va à la rencontre d'une vérité qui l'amènera à poser des questions sur soi et sur la situation de l'homme dans notre monde actuel.

Jean-Claude Sauzet, de l'équipe nationale du CCFD-Terre Solidaire, nous apportera son témoignage, de retour d'Israël-Palestine.

Avec une exposition dans le hall du cinéma

Participation aux frais : 4 €



propose

« ROUTE 60 »:

Projection-débat

Vendredi 22 Novembre à 20h30

à Boulogne sur Gesse

(salle du Cinéma, à la Communauté de Communes) v.o. sous-titrée

Le réalisateur de ce film, Alaa Ashka, Palestinien citoyen d'Israël, entreprend un voyage en Cisjordanie à la recherche d'une partie de son identité qui lui a été cachée pendant sa jeunesse. Durant ce voyage intime, il va observer des situations absurdes et contradictoires avec sa perception du monde. Quand il absorbe ce nouvel environnement, il va à la rencontre d'une vérité qui l'amènera à poser des questions sur soi et sur la situation de l'homme dans notre monde actuel.

Jean-Claude Sauzet, de l'équipe nationale du CCFD-Terre Solidaire, nous apportera son témoignage, de retour d'Israël-Palestine.

Avec une exposition dans le hall du cinéma

Participation aux frais : 4 €

